## 第53回体育祭 学級旗紹介【Aブロック】

1

A



私達の学級旗のテーマは『七転八起』です。七転八起には、「何度失敗しても諦めずに努力する。失敗や敗北にくじけず、何度も挑戦を繰り返す。」という意味があります。それにちなんで、底を重くして倒してもすぐ起き上がる「達磨」がぴったりだと思い、印象にも残る「達磨」をモチーフにしました。達磨の目が片方しか書き込まれていないのは、最初に片目だけ入れておき、願いごとの叶った時もう一方の目を書き込む風習があるので片目は書き込んでいません。優勝したときに、もう片方の目を書き込みます。

特に工夫したところは赤から橙、橙から黄になるように調整しながらグラデーションにしたところです。また、背景も達磨に合わせて日本伝統の文様にしました。また、この学級旗には、「1年A組の学級旗がどの学級よりも輝いてほしい・ずっと輝き続けていられるように」という思いも込めています。

2

A



私達2Aの学級旗のモチーフはシャチです。シャチは知的で、生態系のトップに君臨する生き物です。仲間思いで、協力して狩りを行うという一面もあります。そこから、2Aが強く、賢く、時に協力しあえるクラスになるという固い意志を表現しました。そして、「どんな困難があっても向かう先に光があるように」という願いを込め、シャチの頭の先に太陽を描きました。空を赤く染め、煌々と光を放つ太陽です。また、海に漂うクラゲには、「魂の解放」という意味があります。

「Impossible」は不可能という意味です。しかし、一つ点を加えると2A学級目標「I'm possible」、可能という意味になります。今は不可能なことでも、努力をすれば「I'm possible」へと変われるのです!Let's go 2A!Let's go Victory!

3

A



私達3Aの学級旗のモチーフは『孔雀』です。孔雀は、広げた羽が扇のような末広がりの形から縁起物とされています。さらに、個性的で美しい飾り羽を持っており、その孔雀のように個性を集結し協力するという気持ちを込めました。

今回の学級旗制作で特に工夫したところは、"羽のリアルな表現"と"数カ所のグラデーション"です。細かい作業でしたが、立体感が出るようにしました。孔雀に様々な色を使った半面、背景は黒一色をベースにしました。歯ブラシを使って細かく絵の具を散らし、星のようにすることで、孔雀の存在感や幻想的な雰囲気を表現しました。

3 Aの学級目標「SUDOピクミン」には3 4 人の個性を大切に、仲間と力を合わせて3 Aを創り上げていくという意味があります。羽に様々な色を使うことで3 4 人の個性を表すなど、学級目標に込めた願いも学級旗で表現しました。たくさんの思いが詰まった『孔雀』の学級旗が、3 年生最後の体育祭で、3 AそしてAブロックを優勝に導きます!

## 第53回体育祭 学級旗紹介【Bブロック】

1 B



私達の学級旗のテーマは、鳳凰です。鳳凰は黄色や赤を基調とした四神獣の一つです。B組のカラーが 黄色なので鳳凰は私達のクラスカラーに合っていることもあり、鳳凰が選ばれました。

私達が学級旗に込めた願いは、鳳凰のように自由に大きく羽ばたいていけるクラスになりたいと思ったからです。なので、学級旗を作成している間も、特に羽を意識し大きく綺麗にし、今にでも羽ばたいていけるような思いで描きました。鳳凰は神秘的な想像上の生き物です。なので、想像力を働かせイメージカラーを取り入れたグラデーションにも拘りました。

全体の配色としては赤と黄色がほとんどの場所を占めますが、それぞれが違う色だという事を区別する ために、絵の具の濃度や混色などの工夫をメンバーで案を出し合い制作しました。ぜひ、皆さんには羽や 数々のグラデーションを鑑賞していただきたいです。

2

B



2年B組の学級旗のモチーフは「龍」です。龍とは伝説上の生き物で、九つの生き物の集合体とされています。また、知恵や力を兼ね備えた存在で、君主や英雄の象徴にもなっています。そんな龍を選んだ理由は、まず「知恵と力」を兼ね備えているということからです。これは体育祭での学年、ブロック優勝や2Bで目標にしている学力学年優勝(2BGGY)を目指すにあたって象徴になると思いました。そしてもう一つは、色々な生き物の集合体というところがクラスで一致団結していこうとする2Bと重なったからです。

この旗を描く上で特に力を入れたのは鱗と毛並みで、特に鱗にはひとつひとつ丁寧に色を調整していきました。この鱗には一人ひとりの個性がある学級という意味を込めています。一人の力では弱くても、たくさんの個性ある33人の力で団結して大きな力になれるように、という思いで描きました。

3

B



3年B組の学級旗のモチーフは「虎」です。3年B組の学級旗は、今年の中学最後の体育祭にふさわしく、力強く堂々とした姿勢で挑むという強い気持ちを込めて「虎」を選びました。虎は「力」や「勇敢さ」、「王」を象徴するため、最後の体育祭を彩るのにふさわしい動物だと考えました。

学級旗を描く上でこだわった点は、虎の毛並みを揃えることや立体的に、奥行きがあるように見えるように描くことです。そのために、何層にも分けて塗り重ねることや、色が単色にならないよう、混色して色の配置を工夫しました。また、光や影も意識して丁寧に描き、リアルに見せることにもこだわりました。そして、虎の眼光は、3年B組の強さを表現しています。

たくさんの想いと工夫が詰まったこの学級旗を掲げ、B組を学年優勝、ブロック優勝に導きます!

## 第53回体育祭 学級旗紹介【Cブロック】

1 C



1年C組の学級旗のモチーフはワシです。鳥が羽ばたくという動作には活躍する、力をつけて広い社会に出ていくという明るい意味があります。そして、その中でも鳥の王者と呼ばれているワシをモチーフにすることで力強さを表現しています。

学級旗の制作では、ワシの目を鋭く真剣な様子で描くことで学級目標にある『全力』を表しました。 足は勝利、経験をつかみ取って放さないとういうことを表現するために大きく描いています。背景はC 組のイメージカラーである青色の炎を描き、困難に立ち向かう姿を表しました。また、黄色を使い、C 組の学級目標にある『笑顔』という言葉を表すために明るい雰囲気を出しました。

C組の学級旗は、一人ひとりがなろうとしている自分の姿を映した学級目標を土台にして団結力を高め、勝利を掴みます。C組はこのような意味を込めたデザインの学級旗で優勝します。

2



2 C学級旗のモチーフはシロナガスクジラです。シロナガスクジラは英語表記が「Blue Whale」で実際は青色のクジラなのです。生物の中で最も大きいシロナガスクジラの姿に、2 Cの心の大きさを表しました。また、背面ジャンプの様子を描いたことで学級スローガンの「MORE MORE JUMP」を表しています。どんなに辛い中でも、その辛さをバネに優勝まで高く跳びあがれ!という願いをこめました。

そして、2Cの学級目標「百花繚乱」も盛り込まれています。様々な個性が咲き乱れてほしいという思いを込めて、3つの花を描きました。

- 1つ目は、花びらが多いジニア。花言葉は「絆」です。
- 2つ目は、花びらの大きいインパチェンス。花言葉は「個性」です。
- 3つ目は、青と黄色のブルースター。花言葉は「信じ合う心」です。

この学級旗で2Cの絆が深まりエネルギーになればそれが一番です!!優勝目指して木村学級頑張ります!!

3 C



私達3年C組は、男女問わずとても仲良く、やる時はしっかり取り組める学級です。

そんな3Cが学級旗のテーマに選んだのは、クラウチングスタートのポーズをしている人クラウチングスタートは基本的には下を向くのですが、私達は、あえて、「いつも前を向いて突き進む」という意味を込めて前を向くデザインにしました。そして、一目でCブロックだとわかるよう、青いハチマキを描きました。

青色には、冷静、広大、誠実、自由などの意味があります。そのため、背景色も青を基調としました。背景の木に咲いている花は、サザンカです。サザンカには、ひたむきさ、困難に打ち勝つなどの勝利に関する花言葉があるので、この花を選びました。また、月を描いたため、逆光を意識して色を選ぶようにして描きました。

中学校生活最後の体育祭、優勝目指して頑張れ3℃!